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Lauchhammer- Kunstgussmuseum  

Seit 1725 war das Schmelzen und Gießen von Eisen - später Bronze - die Quelle einer 

frühen industriellen Entwicklung in Lauchhammer. Eine breite Palette von Produkten wurde 

in die ganze Welt geliefert. "Made in Lauchhammer" war und ist bis heute eine bekannte und 

geschätzte Marke. 

Das Kunstgussmuseum stellt alle erhaltenen Modelle aus: mehr als 2500 Objekte - wie 

Büsten antiker Kaiser, viele Figuren in verschiedenen Größen, Architekturelemente, Reliefs 

und nicht zuletzt Werke zeitgenössischer Künstler. 

Kunsthandwerk und Bildhauerkunst sind eng mit der regionalen Geschichte einer Landschaft 

zwischen Sachsen und dem ehemaligen Preußen verbunden. 

 

 

Lauchhammer– Art Casting Museum  

Since 1725, the smelting and casting of iron - later bronze - has been the source of an early 

industrial development in Lauchhammer. A wide range of products was delivered all around 

the world. “Made in Lauchhammer” was and is still a well-known and appreciated brand. 

The art casting Museum exhibits all preserved models: more than 2500 objects - such as 

busts of antique emperors, lots of figures in different sizes, architectural elements, reliefs and 

last but not least works of contemporary artists. 

Craftsmanship and Sculptural Arts are closely connected with the regional history of a 

landscape between Saxony and former Prussia. 

 

 

 


